

TUS Eicklingen Wandern

Es läuft mit der Wandertruppe! Am Donnerstag, 29..7. wir zu unserer 2. Spontan-Radtour. Die Beteiligung war sehr gut! Achtzehn (18) sportliche Radwanderer wollten sich den frischen Wind noch um die Nase wehen lassen. Es wurde wieder gut 20 km geradelt, mit einem Erfrischungsstop im Sportheim Westercelle.



Aber alle kamen trocken und zufrieden wieder in Eicklingen an.

Aber es ging ja weiter! Am 1. August ging es in die Südheide bei Misselhorn. Renate führte uns auf einem über 7 km langen, sehr abwechslungsreichen Rundkurs durch diese schöne Landschaft. Auch wenn die Heide nur ansatzweise zeigte, wie schön sie blühen kann, konnte man schon ins Schwärmen kommen. Das Wetter meinte es auch gut mit uns. Ein kurzer "Angstmacherschauer" konnte uns nicht beeindrucken. Und wir waren uns einig: Das war ein gelungener Tag, den wir bei Kaffee und Kuchen in Eschede ausklingen ließen.



Noch eine Ankündigung: Am 11. August wollen wir zur nächsten "Spontan-Radtour" starten. Treffen wie immer um 18:00Uhr an der Schule. Und wie immer gilt: Gäste sind herzlich willkommen.

M.Halanke